

Ressort: Gesundheit

Pharma-Großhändler: Nur noch vereinzelt Grippe-Impfstoff verfügbar

Berlin, 16.11.2018, 16:28 Uhr

GDN - In ganz Deutschland wird der Grippe-Impfstoff knapp. "Bestellungen des pharmazeutischen Großhandels können von den Grippe-Impfstoffherstellern größtenteils nicht oder nur in stark begrenztem Umfang beliefert werden", sagte ein Sprecher des Mannheimer Großhändlers Phoenix dem "Mannheimer Morgen" (Samstagsausgabe).

Die im Bundesverband des pharmazeutischen Großhandels "PHARGO" organisierten Firmen verfügten nur noch vereinzelt über Grippe-Impfstoff, berichtet die Zeitung weiter. Nach Angaben des Landesapothekerverbands Baden-Württemberg gibt es drei Hersteller für Grippe-Impfstoffe. Zwei von ihnen hätten ihre gesamte Ware für diese Saison bereits verkauft, berichtet die Zeitung. Phoenix bezeichnet sich selbst als Europas führender Pharmagroßhändler mit einem Vertriebsnetzwerk in 27 Ländern.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-115468/pharma-grosshaendler-nur-noch-vereinzelt-grippe-impfstoff-verfuegbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619